

## 経済倶楽部便り

◆東京◆ 毎月の講演会の講師選択では「定番」とも言える常連講師に加えて、お一人くらいは新規開拓を心掛けています。3月の年度末に登壇された慶応義塾大学の井手英策教授もその一人でした。財政がご専門ですが、貧困や格差の拡大が続く現状に対して、財政再建と社会保障給付の歪みを是正しながら問題の解決に向かう魅力的なアイデアを頂きました。6月号に掲載されます。ご一読ください。

4月の新会員は増田誠・日本曹達取締役専務執行役員、斉藤惇・KKRジャパン会長、山本員裕・帝人代表取締役副社長、下村隆一・ア

ルキューブ顧問、中谷宅雄・ナカタニキャピタルマネジメント代表取締役の方々です。

6月の講師は三菱UGJモルガン・スタンレー証券チーフエコノミストの佐治信行氏、時事通信解説委員の山田恵資氏、国際金融問題研究家の豊島逸夫氏、NHK解説委員の石川一洋氏、中岡望・東洋英和女学院大客員教授です。

◆中部◆ 4月に入り、JRゲートタワーが開業し、名古屋駅周辺の混雑度が一段と増えています。JR名古屋高島屋と栄地区の三越、松坂屋の売上げ格差もさらに広がりそうです。このままでは栄地区はひと昔前の繁華街から抜けられません。地元企業の奮起を期待したいものです。6月の講師は寺島実郎・(財)日本総研理事長、経済評論家の山崎元氏です。(日暮良一)